

2024年 2月号 No.11

# 恒例の"予餞会〔ボウリング大会〕"を実施

今年度も残すところ | か月となりました。4年生は学年末考査が終わり、最後の生徒会行事の予餞会も終え、いよいよ3月 | 日の卒業式を迎えることになりました。個性が強い4年生たちでしたが、登校しなくなると、学校が一気に寂しくなった感じがします。彼らの存在感の強さを改めて知りました。

### 予餞会 2/2 (金)

予餞会をくだまつボウルで行いました。仕事帰りで疲れていると言いながら、しっかり楽しんでいました。4年生も先生や後輩と最後の交流ができたようです。結果は右下のとおりです。総合優勝はT先生(263点)でした。



予餞会後の記念撮影









4年生の様子

順位	氏名・学年	スコア
I位	松原佑真・  年	229
2位	山本雅輝・2年	2 2 5
3位	村田風馬・2年	223

## 消費者教育 2/8(木)

全校生徒一斉で「消費者教育」を行いました。今年から始まる話題の"新NISA"と、新社会人がつい騙されてしまう"投資詐欺"のことについて動画を用いながら井上先生が分かりやすく説明をされました。資産運用については、これからの社会で必要

なことだと言われていますが、よく分は危険を出すことは危の生います。自分できにゆとりができるでいまりができるである。



消費者教育の様子(I~3年合同)

# 就業(アルバイト)率

令和6年 | 月時点の、本校定時制の就業(アルバイト)率は、どのくらいだと思いますか?自分のことや、友だちの様子から検討してみると、60~80%くらいかなと思うことでしょう。実際は「72.7%」。多くの生徒は、働いた後、学校に通っていますが、4人に | 人は日中時間を持て余しているようです。

3月から少しずつ暖かくなり、活動しやすいシーズンになってきます。自分の生活スタイルを見直すには丁度いい季節です。まだ、アルバイトの経験がない人は是非、この春から始めてみてはどうでしょうか。

#### ふれあい夢通信 第73号のお知らせ(県より)

2月1日より、「ふれあい夢通信」ホームページに 「第73号(2024春号)」を掲載しました。県 教育・イベント情報など、本県教育に関する様々 な情報が得られますので御一読下さい。



年間行事予定等は、定時制の ホームページを御覧ください。 また、定時制通信も、カラー で掲載しております。



#### 【今後の予定】

- □3月Ⅰ日(金)
  - ・卒業式
- □3月19日(火) ・終業式

https://www.pref.yamaguchi.lg.jp/site/kyouiku/26130.html